

R le 8.2.09  
en comité

revenus élevés qui bénéficieront des économies ainsi réalisées!

Les primes maladie sont en constante hausse. Les assureurs sont soutenus par M. Couchevin, qui a oublié le sens du mot «démocratie» tant sa toge d'empereur romain le coupe de ceux qu'il est censé représenter... Ni Assura ni Novartis, mais vous et moi!

Je ne m'étendrai pas sur la faillite annoncée du 2<sup>e</sup> pilier, qui sera sans doute suivie de celle du 3<sup>e</sup>... Or rappelons-nous quelle part de notre salaire mensuel passe dans l'AVS, la prévoyance professionnelle, l'assurance chômage (qui diminuera sans doute ses prestations alors que notre contribution augmentera).

Pensons aux parachutes dorés venant de la Confédération pour remercier les voleurs financiers, UBS en tête. La nausée vous prend, n'est-ce pas? Sans parler des hausses de loyers infondées, ou du prix de l'essence... Il y a des fins de mois où je regrette presque les cinq ans où je gagnais moins de 2000 francs, avec appartement, etc. J'étais moins tondu...

Thierry Lutz, 244  
Mollie-Margot 23.4.09

### CLASSE MOYENNE Ponctionnée et écoeuvée

Avec l'effet domino de la crise des subprime, le contenu des journaux devient de plus en plus écoeurant pour ceux qui ne disposent «que» de revenus moyens.

Bien entendu, la crise frappe davantage les plus défavorisés de la planète, et ces malheureux n'ont plus les ressources pour financer les magouilles mondiales! La gigantesque extorsion de fonds touchant les classes moyennes semble être passée à la vitesse supérieure.

Je ne blâme pas les financiers dont le but est de s'enrichir. Non, l'objet de mon courroux est la classe politique, Conseil fédéral en tête, censée représenter le peuple et ne garantissant que les intérêts des plus puissants.

Ainsi, des milliards sont investis pour sauver UBS, totalement fautive et qui licencie des milliers d'employés. Combien d'entre eux ont un revenu supérieur à 7000 ou 8000 francs par mois? Assurément aucun... Ce sont les

### ÉLUS FÉDÉRAUX

### La défense des intérêts particuliers prime

Le parcours habituel d'un député aux Chambres fédérales est le suivant: d'abord aligner en discours les platitudes et les promesses sociales, puis se mettre à défendre les intérêts des entreprises qui l'ont immédiatement engagé comme porteparole. Dorénavant, son but est de justifier sa paie de conseiller d'administration. Les promesses électorales sont oubliées...

C'est pourquoi il est impossible d'améliorer les services de santé, de baisser le prix des médicaments, d'avoir de l'électricité à un prix raisonnable ainsi que des aliments bon

marché dans les grands magasins. La Suisse n'est pas gouvernée politiquement dans l'intérêt du peuple, mais uniquement économiquement dans l'intérêt des députés, surtout de la droite. On peut nommer un directeur avec un salaire de 10 millions en même temps qu'on met au chômage 2000 employés.

Claude Gonthier,  
Rennaz 244-10.6.09